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Comité Directeur  

27 et 28 octobre 2023 à Amiens 

 

 

Présent-e-s avec voix délibérative : Adrien ARJONA, Françoise BOUVIER, Mathilde 
BOUVIER, Lydie BOURY, Hervé CRAUSTE, Jean-Jacques DAWIDOWICZ, François 
FOURREAU, Cécile LAGIER MOULIN, Jean-Marcel PEYRAS, Dominique SATABIN, Joël 
VIGNAU 

Présente en visio sans voix délibérative : Océane PAUL 

Présent avec voix consultative : Philippe NICOLINO  

Excusé-e-s : Jean-Pierre BOLLE, Michel BONZOMS (pouvoir Adrien ARJONA), Corinne BORD, 
Maxence CORNATON (CNM), Didier DELIGNIERES, Thomas DEPONDT (AFL France), 
Stéphanie GEYER BARNEIX, Florent KRIM, Jean-Louis LLOUQUET, Henri LUBRANO (pouvoir 
Mathilde BOUVIER), Camille MALABIAU, Désirée OMBOLO, Maurice PYKIETWICZ (pouvoir 
Françoise BOUVIER) , Dominique SATABIN,  Vincent SEGUELA 

Invité-e-s : Carine VARLEZ, Théophile MENDES 

 

La Présidente ouvre la réunion et remercie les dirigeant-e-s et invité-e-s présent-e-s. 

 
I/ Actualité des Dirigeants 
 
La Présidente rend compte de son activité. 
 

 CNOSF  
L’Assemblé Générale élective du CNOSF qui s’est tenue le 13 septembre 2023 a validé 
la candidature de David LAPARTIENT à la présidence du CNOSF. Lors de cette 
Assemblée Générale, la candidature auprès du CIO pour l’organisation des JO d’hiver 
2030 a été annoncée. Cette candidature a reçu un avis favorable. En cas de 
désignation de la France, l’organisation des JO d’hiver serait portée conjointement par 
la région AURA et la région PACA. 

 
 ID’Orizon 

Le CA de rentrée s’est tenu le 11 octobre dernier.  
Une Assemblée Générale est prévue le 8 novembre prochain pour modifier les statuts.  
L’organisation des petits déjeuners reprend. L’UNSLL est volontaire pour organiser une 
demi-journée sur les discriminations.  
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 Rencontre avec le Directeur de l’ANS  

Une rencontre avec le Directeur de l’ANS s’est tenue le 13 octobre afin de présenter 
les programmes et outils destinés aux enfants, concernant les violences et 
discriminations dans le sport. La directrice des Petits Citoyens participait à cette 
réunion.  
Une nouvelle rencontre doit se tenir prochainement avec le Directeur de l’ANS pour lui 
détailler nos programmes d’inclusion par le sport, suite à une réunion technique qui 
s’est tenue début juillet.  

 
 CA FLL : 20 octobre  

Deux sujets ont été évoqués ; la situation de la FLL et de ses fédérations à 
l’international, et le Service National Universel. 

 
 Les 60 ans du Club de Vienne : 21 octobre 

A l’occasion de cet anniversaire, un hommage a été rendu à Jean GUEFFIER qui fut 
Président du club de Vienne, le premier Président de l’UNSLL et élu municipal.  

 
 Réunion du Conseil d’éthique de la FLL : 21 octobre 

Le Conseil d’Ethique dont les membres ont été renouvelés s’est réuni pour fixer sa 
feuille de route et élire la nouvelle Présidente, Françoise LESTIEN.  

 
 Réception à l’Elysée : 23 octobre 

A la suite du travail engagé par l’UNSLL au sujet de l’inclusion sociale par le sport, la 
Présidente et des représentants de structures Léo, ont été reçus à l’Elysée, tout comme 
d’autres représentants de fédérations sportives.  

 
Le Président de la République, à cette occasion, a annoncé : 

 Un financement de 20 000€ par club et par an sur 3 ans pour former 1 000 
éducateurs socio sportifs 

 L’organisation d’un travail autour du statut des animateurs et des éducateurs 
sportifs.  

 La mise en place d’une nouvelle méthode de travail réunissant des fédérations, 
des clubs, des élus locaux, des dirigeants d’entreprises, des éducateurs et des 
bénévoles….  

 Les volontaires, dont L’UNSLL, souhaitant participer à cette nouvelle 
organisation ont été appelés à faire part de leur engagement en signant la 
Charte de l’Alliance pour l’inclusion par le sport. 

 
 
II/ Communication 1 : présentation de la nouvelle DTN et du nouveau CTN 
 
Carine VARLEZ et Théophile MENDES présentent leurs parcours professionnels. François 
FOURREAU estime que la dotation d’un poste de DTN et d’un quatrième poste de CTN sont 
des marques de reconnaissance envers notre fédération. Il échange avec Théophile MENDES 
sur leurs relations fonctionnelles sur les sujets LVS et PST. Il échange ensuite avec Carine 
VARLEZ sur les questions de structuration territoriale. 
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III / Rapport d’activité Comité Sport Santé/Commission Médicale 
 
Ce rapport sera présenté au prochain Comité Directeur. Les 1ère Journées Sport Santé venant 
de se terminer, tous les dirigeants soulignent la qualité des échanges et la qualité de 
l’organisation. Ils remercient chaleureusement Lydie BOURY et lui demande de transmettre 
les remerciements du Comité Directeur à l’équipe d’organisation. 
 
 

IV / Rapport d’activité de la CNM 
 
En l’absence du Président de la CNM Adrien ARJONA procède à la lecture du rapport d’activité 
de la CNM. Les dirigeants prennent acte de ce rapport. Il informe les dirigeants de la tenue de 
la CFM qui débutera dimanche 29 octobre. François FOURREAU souhaiterait que le 
monocycle soit intégré au programme du MSJOP sur le programme savoir rouler. 
 
Les dirigeants prennent acte de ce rapport. 
 
 

V/ Rapport d’activité de l’AFL France 
 
En l’absence du Président de l’AFL, Adrien ARJONA procède à la lecture du rapport d’activité.  
 
Les dirigeants prennent acte de ce rapport. 
 
 

VI/ Atelier communication 
 
La Présidente demande à Jean Marcel PEYRAS de présenter l’atelier communication. Il 
explique que l’objectif de l’atelier est de recueillir des éléments afin de construire la stratégie 
de communication de l’UNSLL. En introduction de l’atelier, il présente la note qu’il a rédigé à 
ce sujet. Ensuite, les dirigeants sont invités à exprimer leur avis et commentaires sur la base 
de la matrice projeter en séance. 
 
Océane PAUL propose de recourir à des stagiaires dans la mesure où aurons été définit les 
cibles, les messages et les priorités. 
 
Il est décidé de réunir la Commission Communication courant novembre, avec la participation 
de la Directrice de la communication de la FLL, afin de faire des propositions au prochain 
Comité Directeur du 16 décembre. 
 
 

VII / Rapport 1 : rapport d’étape sur la révision des statuts 
 
En l’absence de Michel BONZOMS empêché, la Présidente demande à Adrien ARJONA de 
présenter ce rapport.   
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Le Vice-Président délégué explique que la première version de rédaction des nouveaux statuts 
a été soumise à la lecture de la direction juridique de la FLL qui a fait des amendements de 
forme (précision des modalités de réunions et de votes en distanciel dans chaque article de 
chaque instance concernée) et propose de réintroduire un article spécifique concernant 
l’Assemblée Générale Extraordinaire. 
Il demande au Directeur de présenter les modifications proposées. Le texte amendé est projeté 
en séance. 
François FOURREAU explique que en tant de représentant de la FLL, il s’alignera sur la 
position de cette dernière même s’il n’a pas reçu de consigne de vote à ce sujet. 
 
Ce rapport est adopté à l’unanimité. 
 
 

VIII / Rapport 2 : places Jeux Olympiques et Club France 
 
La Présidente rappelle que l’UNSLL va bénéficier de places pour les JOP sur la base de 
critères de redistribution précis qui doivent répondre au cahier des charges qui nous est 
imposé. Elle informe les dirigeants que nos critères de redistribution ont été validés. 
 
La Présidente commente le rapport et demande aux dirigeants de se prononcer sur ses 
propositions.   
 
Carine VARLEZ informe que l’ANCT va lancer un AAP pour l’attribution de places pour les 
JOP et probablement la prise en charge des frais annexes (TH). Il va donc falloir harmoniser 
ces initiatives. 
 
Ce rapport est adopté à l’unanimité 
 
 

IX / Rapport 3 : désignation d’un référent sport nature  
 
La Présidente présente le rapport concernant la désignation d’un dirigeant référent sport 
nature. Joël VIGNAU s’est porté candidat.  
 
Les dirigeants désignent à l’unanimité Joël VIGNAU comme dirigeant référent sport 
nature. 
 
 

X / Rapport 4 : adoption du calendrier des réunions statutaires 
 
La Présidente présente le projet de calendrier des réunions du Comité Directeur aux 
dirigeants.  
 
Le calendrier statutaire présenté en séance est adopté. 
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XI / Communication 2 : bilan des séminaires universitaires Irakiens 
 
La Présidente demande au Directeur de présenter le bilan des séminaires organisés pour les 
universitaires irakiens. Le Directeur précise que le partenariat avec le réseau des Universités 
de sport d’Irak s’est avéré très compliqué sur le plan logistique, mais très intéressant sur le 
plan formatif et réflexif. 
 
Les dirigeants prennent acte de cette communication. 
 

XII / Communication 3 : compte-rendu de l’AG d’IDPE1  
 
La Présidente demande au Directeur de présenter ce rapport en l’absence de Maurice 
PYTKIEWICZ empêché. 
 
Les dirigeants prennent acte de cette communication. 
 
  

XIII / Communication 4 : dénonciation accord d’entreprise 
 
La Présidente explique avoir été saisie cet été par le service RH de la FFL pour signer un 
courrier de dénonciation de l’accord d’entreprise. Elle avoue avoir été surprise de cette 
demande car elle n’avait aucune information sur cette initiative, tout comme le Directeur. Le 
Directeur a donc interpellé le Secrétaire Général de la FLL à ce sujet. Au regard des éléments 
qu’il a apporté, elle informe les dirigeants qu’elle a signé ce courrier de dénonciation dans les 
délais donnés qui ne lui ont pas permis de recueillir l’avis du Comité Directeur.    
Elle demande au Directeur de présenter les tenants et aboutissants de cette dénonciation. Le 
Directeur explique qu’il s’agit d’une dénonciation « technique » afin de permettre à certaines 
composantes de l’UES de se mettre à niveau des autres et de recentrer les cotisations sur des 
caisses communes. 
D’autre part, les dirigeants prennent acte de la mise en place d’une adhésion systématique 
des URS et UDSLL au syndicat d’employeur HEXOPEE afin d’accroitre sa représentativité 
dans la branche sport. 
 
Les dirigeants prennent acte de cette communication 
 

*********** 

Après relecture intégrale par les dirigeant-e-s, le présent compte rendu est adopté à 
l’unanimité.  


